HOCH PART ERRE



Artus. Ein Ballett von Eno Peçi, heute um 21 Uhr in der Burg Riom.

Tagestipp Kultur: Ballett in der Burg Riom

Wieder rausgehen und die Kultur am Laufen halten: heute mit dem Kulturfestival Origen, das trotz Corona den ganzen Sommer lang spielt.

Urs Honegger 21.07.2020 17:18

Origen widmet den Sommer den grossen Sagen des Mittelalters und erzählt die Legenden um König Artus, Parzival und Lohengrin neu. Mystiker, Kreuzritter und Bettelmönche erobern die Bühne und erzählen von längst vergangenen Zeiten. Gespielt wird nicht nur in Riom, sondern auch im Theaterturm auf dem Julier und im neu erworbenen Hotel Löwen in Mulegns. Aufgrund des Coronavirus werden alle Zuschauerräume im Schachbrettmuster konzipiert, das heisst die Plätze vor, hinter und seitlich eines jeden Zuschauers bleiben frei und erlauben eine wunderbare Sicht auf die Bühne.

Origen

alle Info zu allen Aufführungen www.origen.ch



Urs Honegger honegger@hochparterre.ch

Kultur

Tagestipp

Kommentare

Hochparterre verwendet Cookies, um Ihr Online-Erlebnis zu verbessern. Mit der weiteren Nutzung von hochparterre.ch akzeptieren Sie unsere <u>Datenschutzbestimmungen</u>